

Viele haben vom 3D-Drucker bereits gehört, auf der modell-hobby-spiel 2013 können Besucher gleich mehrere Exemplare sehen und anfassen. Der neuen Technologie kaum Grenzen gesetzt, das wird einem hier schnell klar. Selbst Gürtel und Schmuck können künftig am heimischen PC produziert werden.

**Leadin**

Viele haben vom 3D-Drucker bereits gehört, auf der modell-hobby-spiel 2013 können Besucher gleich mehrere Exemplare sehen und anfassen. Der neuen Technologie kaum Grenzen gesetzt, das wird einem hier schnell klar. Selbst Gürtel und Schmuck können künftig am heimischen PC produziert werden. Dr. Marin Schilling ist Geschäftsführer des FabLab e.V. und erklärt unserm Kollegen Markus Herwig, wie die Drucker genau funktionieren, und warum sie die herkömmlichen Geräte niemals ablösen werden.